

Saisonstart 2014 - Checkflüge durchgeführt

2014-03-09 15:11 von Boris Blum

Bei schwachem Ostwind konnten wir endlich wieder fliegen und nutzten den schönen Frühlingstag, um unsere Checkflüge durchzuführen.



Zuerst wurde die ASK21 gemeinsam ausgeräumt, gecheckt und abgeklebt.



Danach zog uns Eugen mit der DR400 in den strahlend blauen Himmel.

Vielen Dank an dieser Stelle an unseren Platzwart Günther Treubel, der die Piste - wie immer - in hervorragenden Zustand brachte.







Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.